

SOCIEDADES CLAVE

Nuestra empresa, como cualquier otra, necesita un pequeño empujón para empezar, para ello necesitaremos la ayuda de varias empresas para darnos a conocer. Como nuestro proyecto trata de fomentar el consumo de productos ecológicos, nos anunciaremos en **locales que venden dichos productos en Bilbao** tales como; Tierra Viva, Kresala, Sania, Veritas, Ecorganic ecomarket y Naturalis.



Por otra parte, nos inscribiremos en **empresas de reparto de comida a domicilio** para que cualquier persona que tenga pensado comprar comida en dichas empresas nos tenga como opción en todo momento. Es una forma de facilitar a los clientes la adquisición de nuestros productos.



Nuestra materia prima, será adquirida a través de Eneek, una red de proveedores del País Vasco que nos ofrecen productos ecológicos. Nos centraremos en los productores que vendan los productos necesarios para completar nuestro menú y que se encuentren lo más cerca posible a nuestro negocio, es decir, en Bizkaia. Buscando siempre el proveedor que mejor precio y calidad nos ofrezca.



Como ya hemos dicho anteriormente, además de utilizar alimentos ecológicos, también queremos que todos los productos utilizados sean cien por cien orgánicos. Los envases de la comida para llevar, estarán hechos por materiales reciclables, así como las servilletas también serán ecológicas. Para ello, nos pondremos en contacto con empresas que creen este tipo de productos. <https://www.muropapel.es/bio-eco/>



Por último, todo el mobiliario estará formado con productos orgánicos o reutilizados. Muchos de ellos serán restaurados por nosotros y los demás los buscaremos en tiendas que nos ofrezcan productos de este tipo.



